
 

 

 

 

 
 

11ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 17 DE ABRIL DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- Ofício GP/109/2018 – Informando sobre a Audiência Pública para tratar do transporte urbano municipal, no dia 25 de 

abril, às 18h, na Sala Palma de Ouro. 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

104/2018 73/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

108/2018 74/2018 Dr. Marcio Conrado 

110/2018 69/2018 Dr. Marcio Conrado 

111/2018 62/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

112/2018 80/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

114/2018 52/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

115/2018 64/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

116/2018 82/2018 Cícero Granjeiro Landim 

117/2018 66/2018 Vinicius Saudino de Moraes  

 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Salto - CMDCA – Convidando para as Pré 

Conferências Municipais dos Direitos da Criança e do Adolescente nos dias  17, 19, 23, 24, 25 e 27 de abril. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: 

 

- Veto ao Autógrafo nº 008/2018 – Prefeitura  - Veto total ao Projeto de Lei nº 01/2018, do vereador José Benedito 

de Carvalho “Macaia”, que proíbe as inaugurações de obras públicas incompletas ou as que, embora concluídas, não 

estejam em condições de atender ao fim a que se destinam.   

 

- Veto ao Autógrafo nº 009/2018 – Prefeitura  - Veto total ao Projeto de Lei nº 04/2018, do vereador Edemilson 

Pereira dos Santos, que dispõe sobre a obrigatoriedade aos postos de combustíveis afixar em suas bombas, se a 

gasolina comercializada é formulada ou refinada, bem como os dados de identificação do fornecedor.   

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 



 

 

 

 

 
 

 

- Projeto de Lei nº 11/2018 – Mesa da Câmara – Dá a denominação à área de lazer localizada no Residencial São 

Gabriel. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 111/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre todos 

os veículos locados pela Prefeitura e SAAE, da Empresa América Locação de Veículos Ltda, relacionando marcas e 

modelos; e quais serviços executam, valor pago por hora das máquinas e caminhões e o valor investido com a 

locação desde 2010, relacionando ano a ano. 

 

Nº 112/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quais 

as repartições do Poder Executivo possuem o controle de frequência dos servidores por meio de ponto eletrônico 

biométrico; informações sobre o Edital e Processo Administrativo que consagrou a Empresa Camptécnica Comércio 

de Relógios de Ponto Ltda EPP como vencedora do certame para fornecer 80 relógios biométricos e se a 

administração pretende controlar a frequência e pontualidade dos servidores no trabalho, incluindo os comissionados 

e estagiários. 

 

Nº 113/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de algum estudo ou projeto de implantação de registros setorizados das redes de abastecimentos dos 

bairros do município, a  quantidade de setores de abastecimento existentes na cidade, se existe controle de pressão e 

monitoramento das vazões da rede de distribuição, a quantidade de reservatórios de água, endereços e quantidade 

de litros e a quantidade de vazamentos de água ocorreram desde 01 de janeiro de 2017 até o momento, justificando 

as ruas e bairros. 

 

Nº 114/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de previsão para cobrar ingresso de acesso ao Parque Natural da Ilha da Usina nos próximos 12 meses; 

quais os investimentos realizados em acessibilidade no local e outros questionamentos.  

 

Nº 115/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre  qual 

Secretaria emite alvarás de construção e de licença de funcionamento; indicando o servidor público que realiza a 

chefia imediata dos fiscais e outros questionamentos.  

 

Nº 116/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de algum projeto para implantar estacionamento em 45 graus na Rua São Dimas, no bairro São Judas, 

conforme solicitado na Indicação nº 387/2017.  

 



 

 

 

 

 
 

Nº 117/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

previsão da manutenção da Praça do Jardim Santa Lucia, conforme Indicação nº 405/2017.. 

 

Nº 118/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretarias de Obras 

e de Desenvolvimento Urbano  – Solicitando informações sobre a existência de algum projeto para construir uma 

ciclovia na Avenida Walter Nardeli, que liga os bairros  Jardim das Nações com o Santa Cruz. 

 

Nº 119/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre a o motivo pelo qual ainda não foram realizados os serviços de capinação e limpeza do caminho situado ao fim 

da Rua Stromboli, desde o escadão, no bairro Santo Inácio. 

 

Nº 120/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Meio 

Ambiente – Solicitando informações sobre as providências que estão sendo tomadas para acabar com o mau cheiro 

do córrego situado ao lado da Rua Santa Gertrudes, no bairro Santa Rita. 

 

Nº 121/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a existência 

de um cronograma para melhorias das ruas do bairro Pedregulhos.  

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 122/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Defesa Social – Solicitando o 

comparecimento do Secretário de Defesa Social, Sr. Redcliff Sierra dos Santos, para prestar esclarecimentos sobre as 

ações da Secretaria e metas a serem cumpridas. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 88/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando o asfaltamento da Rua Batalha do Riachuelo, 

trecho entre a Concrebase e o Bairro Residencial São Gabriel. 

 

Nº 89/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a ampliação e criação de aulas de ginástica no 

CRAS, nos bairros Jardim Saltense, São Judas e Bom Retiro. 

 

Nº 90/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando o asfaltamento da Rua Paulo Malimpensa, no 

Jardim Santa Lúcia. 

 

Nº 91/2018 – Vereador Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a instalação de ar condicionado na sala de 

vacinação do Posto de Saúde do Jardim Saltense. 

 

Nº 92/2018 – Vereador Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a instalação de geradores de energia nas 

salas de vacinação dos postos de saúde do município. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 93/2018 – Vereador Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a implantação de redutores de velocidade na 

Rua Israel, no Jardim Panorama, próximo à empresa Radiadores MM. 

 

Nº 94/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de  uma área de lazer no 

bairro Laguna. 

 

Nº 95/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de lixeiras na área de lazer 

localizada entre a Rua Saldanha Marinho e a Rua Libero Badaró, no Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 96/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de balanços ou mais 

brinquedos na área de lazer localizada ao lado da Creche do Jardim Santa Efigênia. 

 

Nº 97/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão”– Solicitando o asfaltamento das vias públicas da Vila Romão. 

 

Nº 98/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a implantação de faixa de pedestres nas vias 

públicas no Jardim Panorama, principalmente nas vias de maior circulação de veículos e pedestres. 

 

Nº 99/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a resolução do problema de vazamento de esgoto, 

limpeza e capinação de mato alto no final da Rua Mococa, no Jardim Marília. 

 

Nº 100/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a construção de um bicicletário no Complexo da 

Cachoeira, Praça Archimedes Lammoglia, Centro. 

 

Nº 101/2018 – Vereador Dr. Márcio Conrado– Solicitando a melhoria do escoamento de águas pluviais no final das 

Ruas Albânia, Guatemala e outras próximas, no Jardim das Nações. 

 

 

 

 

Sala das Reuniões, 17 de abril de 2.018. 

  

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


